



Soy el médico Vicente Casillas Rodríguez, estudié en la Universidad de Guadalajara. De 1984 ahí salí en 1989 b mi primera vez fui en el 1991 de que salí de la carrera como a los 2 años. Sí que empezamos AA. A convivir y a participar en amvec. Bueno, primero, porque desde que salí mi pasión fueron los cerdos, o sea. Gracias a mi padre que nos enseñó a trabajar en granjas avícola, porcícola y ganadera. YY más que nada de ya de ahí ya nos. Me fui relacionando con amigos. YY aparte, algo que muchos nos ayudaron fue el haber. Creado o iniciado la sesión de América. Que fui la fortuna de ser de los fundadores. Que fue a es una historia que como bien lo dijo. Héctor Aquiles en la presentación del jabalí. La iniciamos en un terreno. Que tenía por ahí un servidor, nos juntábamos los médicos por la necesidad de las enfermedades que conllevan en ese tiempo. Entonces después fue cuando creamos América. Y de ahí fue ya el más más la relación de amvec. Siempre dicen que hay que vivir para servir. Y servir para vivir. Y hay gente que se nos da, hay gente que no tiene tiempo, no digo que no se le dé. Por el tiempo y hay veces que haga o te das el tiempo. Por andar en esas loqueras como digo yo. Y yo creo que una de las satisfacciones. Claro es la familia tus logros como empresario. Este. Pero ante la sociedad yo creo que puede haber él. El haber participado no haber creado porque fue un equipo que fuimos amigos. Que fundamos la beca, yo creo que es una de las satisfacciones como profesionalista. Bueno, como bien lo saben tepa y la región de los altos y va en crecimiento. Rápido en la porcicultura. Y todas las pláticas que que organizaban laboratorios teníamos que ir a Guadalajara. Entonces, una vez que organizamos un curso. En Tepatitlán fue el doctor Necochea. Y nos dio una plática y la sello. En lo personal platicamos los 3 amigos, platicamos con él, decía bueno, señores. Es que íbamos 1 o dos camiones a veces. De tepa a Guadalajara a las prácticas, entonces él nos empezó a esa dejar esa inquietud y como ya había, ya conocíamos amvec bueno de veras, señores, porque no hacemos América, es más, todavía no sabíamos cómo llamarlo. ¿Cómo llamarlo? Nos empezamos a juntar y a juntar porque enfermedades que nada más en la zona había este. Abriéndonos ya un poco más los médicos porque antes e incluso no había por sectores. De la sociedad se puede decir, y ahí nos empezamos a abrir, a conocer más médicos, cada vez más, cada vez más y a platicar las experiencias. Él como poder sacar este problema. Bioseguridad todos los temas que hoy por hoy se siguen tomando, no porque no ha cambiado en eso, hoy por hoy se siguen cambiando, pero mejorando. YY bueno, fue cuando nació, eso vamos haciéndolo legal registrar. YY, como decíamos bueno. Queremos pertenecer a un bebé, por eso se llamó amvecaj. Este relacionado a los altos de Jalisco. Bueno, yo fui presidente de amvecaj en el 2018 al 2019. ¿Esa cómo? Bien lo dije a cerrar ayer antier. Bueno, todavía le gusto lo tengo por lo del jabalí dorado. Estoy muy agradecido con hambre caja. Sobre todo y con amvec. Es algo que era fue por igual. Sentados en la plática con Beck. ¿Venían unas elecciones? Y traía de esa inquietud desde que Participe conector quiles de

secretario, yo fui secretario de él. En el período de él y dije ya que esté más grande todavía me sentía chavo. ¿Lo tenías inquietud de ser presidente como que? Quieres llegar a una finalidad, a un a un logro en tu vida no, o sea. Como bien te puedo decir que quería ser presidente de porcicultores y bueno, ahí éste sigue el porfiriato. Ahí llevo ya casi 20 años, llevo 19. ¿Pero son logros que quieres no? Y yo sé que para. Para llegar a ser candidato o presidente, vicepresidente primero de amb debes de demostrar a toda la sociedad porque no es nada mas regional. Primero regional y a toda la sociedad a nivel nacional, a los expresidentes que yo los admiro a todos, demostrarles que tienes esa capacidad, no, entonces se llegó, se logró. Y pues creo que. Hicimos un. Un buen papel bueno en tu medida, no sea en lo que en lo que cabe. Errores todo El Mundo tenemos errores. Pero creo que fuera un. A mí me tocó hacer dos sedes, una en Mérida en la cual muy agradecido con la regional de península beckton insular con la familia. Ahí estaba Cristina Quijano, la doctora Cristina Quijano, con toda su familia. Miguel Pérez Javier bueno, no voy a mencionar todo hombre península, nos apoyamos, nos abrieron las puertas, nos facilitaron todo. Y se logró, creo que fue un amv. Muy agradable, bonito. ¿Y el segundo lo hicimos en casa, dijimos, bueno, pues por qué no hacerlo en nuestra? Lugar de trabajo en nuestro centro de la porcicultura que lo hicimos en Jalisco, en Guadalajara. YY bueno fue una bonita experiencia tan.

En Jalisco en Guadalajara.

¿YY bueno fue una bonita experiencia también no?

Yo creo que ahí cuando convocan AA.

A candidatos y para presidente creo que las regionales.

Irán en mi rancho miden cancas no yo quiero agradecerles a las regionales que confiaron en 1. ¿Pues no, pues que va Vicente Casillas pues apoya en lo personal lo puedo decir y no sin afán de otra cosa de presumido nada Vicente, estamos contigo, estamos contigo, sabía yo que iba?

¿Veía de otra persona y que gusto que bueno no?

¿Te te da gusto competir con otra persona? Claro.

Pero cuando te dicen no sabes que estamos contigo, eso que quiere decir que que.

Amb es.

Muy racional en el sentido de que dicen.

Para que hacer competencia vamos mejor apoyando y cuando hay competencia no es porque haya piceno.

Claro también hay, hay esa oportunidad para todos, totalmente, a lo mejor yo también lo que tengo es este medio, no me dio muy, muy.

Me gusta mucho viajar, estar con hacer muchos amigos y creo que varias regionales vuelvo a lo mismo, no voy a dar nombres por porque por omitirlo, pero creo que en diferentes lugares de la República esto te ha ayudado para ser buenos amigos, conocer buenos amigos. No es fácil, o sea, el ser presidente es un es un.

Es un orgullo para empezar, es un orgullo ser presidente de es.

Es muy distinto que ser presidente de una regional.

Totalmente, porque porque hay que pensar en en todos los estatus.

Tanto económicos como profesionales hay que pensar en aquellos catedráticos.

Asesores.

Médicos de campo, estudiantes en todo ello tienes que estar.

Tanto para las pláticas como alojamientos, etc. Conlleva muchas cosas. Es es mucho estrés.

Pero creo que.

¿Nadie te obligó a estar, no, o sea, es porque tiene la capacidad y tienes un equipo que te estás sustentando y apoyando, ¿no?

Pero sí puedo decir que en Mérida, agradecido con grandes empresas que nos apoyaron, nos facilitaron todo.

Siento que haya.

Todo muy bien en Guadalajara.

Fue muy fácil porque el ir y venir era en Mérida. Como te digo por la distancia si era pesado en estar viajando para arreglar y todo, pero en Guadalajara fue muy fácil porque estábamos en casa como quien dice.

Pero sí ahí tuvimos 111 incidente que todo salió bien, gracias a Dios de una persona que creo que de ahí para acá fue un lazo de amistad todavía más.

Más fuerte y lo puedo decir, estábamos en una reunión.

Y el doctor Javier González.

Padilla le dio un infarto.

Estábamos en la reunión y lo vimos de allá arriba.

¿De donde estábamos, qué pasó, qué pasó?

YY rápido, bajamos que a donde lo llevamos me dicen a mí, eso me puse nervioso. Días 15 días antes yo tenía.

A mi padre en en terapia en el hospital.

San Javier, el que está por Lázaro Cárdenas me acuerdo, entonces queda muy cerca, queda muy cerca, yo acabo de estar ahí, en ese hospital.

Y sé que era de buena calidad, rápidos se me ocurre.

Pues ya llevarlo a ese lugar fue, yo creo que la reacción.

Digo la la situación más.

Más estresante porque todo es este, pero esa de un amigo, de un ser humano, de una persona que vale su amistad.

Eso es lo que vale más es verlo como estaba hígole. Yo para mí fue algo de muchos nervios, mucho estrés.

Ahí nos fuimos.

Lo recuerdo y todavía te da.

Sentimientos encontrados rápido se va a la doctora María Elena Trujillo conmigo mi camioneta nos vamos detrás de la ambulancia.

Y bueno, fue el gran estrés, no creo que fue el principal estrés, pero.

El haber sido oportunos.

De haber contratado primeros auxilios a Cruz Roja, tenerla al pie del cañón.

No digo que todo se da, pero.

Lo que le pasó fue enfrente, cacique con ellos. La reacción de los paramédicos que después les dimos un reconocido.

Miento.

¿Por qué? Porque vuelvo a lo mismo, hay que ser agradecidos, hay que reconocer.

Que que ese conocimiento de ellos salvaron vidas.

Igual al doctor Lázaro, perdón al doctor Javier porque le puse Lázaro de cariño, no le tocaba y es un hombre muy fuerte y bueno, yo creo que fue la experiencia, no que.

Más, más este estresante que tuve en en tiempo, como lo dije el el el el haber estado en la B.

Conoce gente de todo, pensamientos de todos en diferentes lados, diferentes regiones. Me tocó estar en todo, traté de estar en todas las regionales.

Nos tocó apoyar a abrir una regional que nos pidieron en.

En.

Tabasco.

¿Tú ves las necesidades de unos y de otros regionales?

Pero yo creo que.

Hay compares es donde tú comparas.

Diferentes formas de de de de como profesionistas no o sea.

Listo, todos somos médicos veterinarios, todos son regionales, sí, pero cada quien tiene su forma de trabajar su nicho laboral.

Que que aprendes de ellos no yo la verdad aprendí mucho mucho de ellos y vuelvo a lo mismo. Lo lo lo.

Lo más importante es haber servido y haber hecho amistad con con muchos en diferentes regiones en el primer en el 2018.

A la doctora María Elena Trujillo y que también fue en.

El evento llevó el nombre de la doctora María Elena Trujillo.

Fue un honor para mí este.

Que el evento en Mérida se le diera el nombre y el jabalí.

Y en Guadalajara en el 19.

El nombre del evento fue al al doctor Alfredo Becerra, un gran gran amigo, mi amigo, pero nos decimos así y es por una historia de por ahí, en un paseo, en un viaje que tuvimos.

Fue en Guadalajara y se le entro, se le entregó el jabalí.

¿Al doctor González Padilla Javier González Padilla? Sí, sí, por eso te digo, en Jalisco fueron bonita experiencia y mucha amistad con el doctor González Padilla, yo a lo mejor soy de la vieja Guardia, soy.

De los médicos que nos enseñaron a soportar presiones, a trabajar sobre presión tanto.

Del de llamale de la empresa de Del medio.

¿Y salíamos adelante y nos buscamos y ahora?

Quiero decirles a esas nuevas generaciones.

Que deberás se pongan las pilas que le echen ganas que todo lo que se logre.

¿Lo lo pueden hacer?

Pero sí que no sean débiles porque hay muchos que los presionas.

Y tristemente quieren abandonar el barco.

Yo.

Nada más para terminar cuando salí.

La hice la tesis en en con el doctor Luis Rodríguez en Calderón, que es un gran amigo y maestro mío.

Hice la tesis y cuando termine.

Que fui me dijo él.

Y esas palabras cuando a veces me invitan a dar alguna charla. OO, comparto con las nuevas generaciones y con mis hijos que todos les comento.

¿Si les dime me dijo me siento el doctor y me dijo haber Vicente de cuáles médicos quieres?

Ah caray no pues de los buenos y echarle ganas y pues yo con pelo joven.

Bigotes de.

Cantinflas.

Dije, pues me quedé como usted de todo hay de 2.

¿De la bola o de los que quieren sobresalir?

De la bola, tú sabrás.

De los que quieren sobres hay que echarle muchas ganas y diario ser emprendedor.

Y eso me me me haya el doctor, me sembró esa semilla y io diario La comparto y en este momento la quisiera compartir con los muchachos de cuales quieren ser.

De la bola OO especiales y hay para hacer eso deberás, no necesita ser popular. No necesitas simplemente ser tú.

Ser trabajador ser un buen profesionista, ser honesto.

Y trabajar por el bien.